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A Prefeitura de São Caetano 
do Sul, por meio da Secretaria 
de Serviços Urbanos, iniciou 
ampla reforma na Praça das 
Andorinhas, no Bairro Santa 
Maria. A ação faz parte do pro-
grama Verde em Dia.
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TeatroS.Caetano
Em comemoração ao Dia 

Nacional de Combate ao Fumo, 
celebrado no dia 29 de agosto, 
o Instituto de Assistência Médi-
ca ao Servidor Público Estadual 
(Iamspe) elaborou dicas para se 
livrar do tabagismo.
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O grupo musical ‘O Teatro 
Mágico’ se apresenta sábado 
(31) na Universidade Municipal 
de São Caetano do Sul, campus 
Barcelona, a partir das 20h. O 
evento faz parte das comemo-
rações de 45 anos da instituição.

Governo propõe
salário mínimo de

R$ 722,90 para 2014

Saúde!

O novo valor do salário mí-
nimo deverá ser R$ 722,90. O 
anúncio foi feito ontem pela 
ministra do Planejamento, 
Miriam Belchior. Ela esteve 
no Congresso para entregar 
ao presidente da Casa, Re-
nan Calheiros (PMDB-AL), a 

peça orçamentária de 2014. 
O texto deve ser votado pela 
Câmara e pelo Senado até o 
fim do ano. O reajuste passa 
a valer em 1º de janeiro de 
2014. O valor atual do míni-
mo é R$ 678.

“O novo valor incorpora a 

regra de valorização do salário 
mínimo que tem sido uma 
política importante de alavan-
cagem da renda das famílias 
no Brasil, que tem nos levado 
a patamares de qualidade de 
vida muito superiores”, disse 
Miriam Belchior. Página 4

Santo André entrega primeira etapa
de revitalização da Oliveira Lima

São Caetano: Animais de
estimação serão permitidos neste

final de semana nos parques

O prefeito de São Caetano do Sul, Paulo Pinheiro, liberou neste sábado (31/8) e domingo (1/9) 
a entrada de animais de estimação no Espaço Verde Chico Mendes, no Bairro Cerâmica; Bosque do 
Povo, no Bairro São José; e Parque Santa Maria (Guaiamu), no Bairro Santa Maria. Página 3

A ministra do Planejamento, Miriam Belchior, anunciou o reajuste

A Prefeitura de Santo An-
dré entregou à população e 
aos comerciantes da Oliveira 
Lima a conclusão da primeira 
etapa da revitalização da tra-
dicional rua de comércio da 
cidade. Diversas intervenções 
contemplaram melhorias na 
cobertura do calçadão, limpe-
za, pintura, a reinauguração do 

chafariz com nova iluminação 
e fechamento com vidro, bem 
como a instalação das pri-
meiras lombofaixas nas ruas 
adjacentes, trazendo mais 
segurança aos pedestres que 
circulam pela região. Foram 
investidos aproximadamente 
R$ 900 mil nesta primeira fase 
de intervenções. Página 6

São Caetano vai receber
mais de mil artigos esportivos

O Ministério do Esporte doará 1.271 artigos esportivos à cidade. Página 8

Antonio Cruz/ABr



Deputado Baleia Rossi visita
o prefeito Paulo Pinheiro 

Vereador Chico Bento pede reforço na segurança
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Editorial

O PREFEITO RESPONDE

Envie sua pergunta, que o  prefeito responde!
Morador de São Caetano, se você tem alguma pergunta sobre a sua cidade envie através do

e-mail prefeitoresponde@jregiao.com.br que o prefeito Paulo Pinheiro irá responder.

Gostaria de saber porque as empresas de ônibus de São Caetano, Vipe e Santa Paula, não lavam e desinfetam 
seus ônibus na parte interior. Eles vivem sujos e cheios de poeiras, principalmente a linha circular Osvaldo 
Cruz, que dá nojo até de encostar e sentar nos bancos. Está na hora do Sr. prefeito abrir concorrência pública 
para novas empresas, com ônibus novos para melhorar esses serviços a população de São Caetano.

José Gramlich, morador do Bairro Osvaldo Cruz.

 Caro José,

Primeiro cabe esclarecer que há apenas uma em-
presa operando as oito linhas de ônibus municipais da 
nossa cidade, que é a Vipe. Ela assumiu esta condição 
em 2007, quando venceu a licitação. E o contrato 
assinado naquela época vencerá somente em 2017, 
que é quando deverá ser lançada outra concorrência 

pública. Cabe ressaltar, porém, que a Prefeitura possui 
sistema de fiscalização dos ônibus municipais e que 
preza pela boa manutenção dos veículos. Portanto, 
estamos atentos à qualidade dos serviços prestados 
pela Vipe e reclamações, como a do senhor, contri-
buem para que possamos cobrar melhorias no setor.

Um abraço, Paulo Pinheiro

Brasil: o país da corrupção e da impunidade
Não, os políticos não ouviram as vozes 

das ruas. Em mais um episódio lamentá-
vel, digno de enorme falta de respeito 
com o povo brasileiro, a Câmara Federal 
manteve o mandato do deputado Natan 
Donadon, condenado pelo STF (Supremo 
Tribunal Federal) a 13 anos e quatro me-
ses de prisão por peculato e formação de 
quadrilha, e que está preso há dois meses 
no Complexo Penitenciário da Papuda, em 
Brasília. Uma vergonha!

Por um pequeno espaço de tempo, 
quando as manifestações tomaram conta 
do país cobrando uma nova postura dos 
governantes, teve-se a impressão de que 
a classe política brasileira tinha entendido 
bem o recado de que a tolerância da popu-
lação com eles tinha chegado ao limite. Mas 
foi só a poeira baixar para que a desfaçatez 
e o descaso dos políticos voltassem com 
força total, em forma de “surdez” quanto 
aos apelos dos eleitores por mudanças na 
forma de pensar e, principalmente, de agir 

daqueles que detém os mandatos eletivos.
Fizeram tudo ao contrário do que pro-

meteram naqueles dias de turbulência e 
nas semanas que se seguiram, em entre-
vistas ou em propagandas “obrigatórias” 
dos partidos. Foi mais um “tapa na cara” 
daqueles que pagam seus impostos e que, 
em última análise, mantém uma ampla 
corja de “caras de pau”, que não tem o 
mínimo de compromisso com o povo.

Em nenhuma nação decente tal absur-
do seria tolerado. Como pode um político 
condenado pela mais alta instância jurídica 
do país não ter cassado o seu mandato? 
Imagina se o caso em questão acontecesse 
na Alemanha, na França, na Dinamarca, no 
Japão ou, até mesmo, nos Estados Unidos. 
O que aconteceria? Por isso que muitos 
dizem que o Brasil não é um país sério. 
Mais que isso: tem uma classe política que 
envergonha todos os brasileiros.

Mas a culpa não é somente dos 
deputados que resolveram preservar 

o mandato do “colega”. O STF também 
tem sua parcela de responsabilidade 
por ter resolvido que, mesmo após ser 
condenado pela justiça, somente as casas 
legislativas é que podem cassar os manda-
tos dos seus integrantes. Uma aberração 
jurídica que, certamente, deve contrariar 
a Constituição Federal. E, também, é cul-
pado o Executivo, que é conivente com os 
desmandos dos demais poderes.

E o povo? Esse também deve ser 
responsabilizado por reclamar, gritar, 
espernear e, depois, votar nos mesmos 
que traíram seu voto e sua confiança. A 
grande maioria dos políticos brasileiros é 
profissional, que pouco fazem pela popu-
lação e, ainda, consegue se reeleger para 
diversos mandatos.

Por tudo isso, é triste constatarmos 
que corrupção e impunidade andam jun-
tas neste Brasil varonil. E pior: diferente 
do que pensávamos, parece que ainda 
não chegamos ao fundo do poço.

ABC Político

PAULO PINHEIRO

ESVaziadO
Mesmo com a presença 

ilustre do presidente nacional 
do partido, Gilberto Kassab, o 
evento que marcou a posse 
dos novos integrantes do Dire-
tório Municipal do PSD (Parti-
do Social Democrático), de São 
Caetano do Sul, no último dia 
23/08, contou com um público 
bem pequeno. Nem mesmo os 
atuais suplentes de vereador e 
membros da antiga executiva 
deram as caras. Alguns inte-
grantes da sigla não estão 
satisfeitos com a forma com 
que ela vem sendo conduzida 
na cidade, por isso teriam 
“boicotado” a reunião par-
tidária. Nos bastidores, não 
faltaram críticas à organiza-
ção da atividade e inclusive 
com os boatos de que o PSD 
poderia ir para a oposição ao 
Governo Municipal.

Saia JUSta
O novo Diretório do PSD de 

São Caetano do Sul também 
foi assunto na última sessão 
da Câmara Municipal. Alguns 
vereadores questionaram o 
atual presidente do partido, 
vereador Fábio Soares, sobre a 
possível filiação da ex-assessora 
especial da Prefeitura e adver-
sária do atual prefeito Paulo 
Pinheiro nas eleições do ano 
passado, Regina Maura. Soares 
se limitou a dizer que o PSD não 
será oposição ao Governo e que 
a filiação da ex-assessora “está 
sendo tratada pela Executiva 
Estadual”. Mas seu ingresso no 
PSD, se confirmado, deve ser 
mesmo pelo Diretório local, 
o que, segundo alguns par-
lamentares, colocaria a sigla 
automaticamente na oposição.

ExtraPOlOU
Nem todos os vereadores 

apoiaram os questionamen-
tos feitos ao recém-empos-
sado presidente do PSD de 
São Caetano do Sul. Consi-
deraram uma intromissão 
em outro partido. O vereador 
Cidão do Sindicato (PDT) foi 
um dos que saíram em defe-
sa da “liberdade” do partido 
de, segundo ele, “filiar quem 
bem entender”. Outros criti-
caram as falas mais duras do 
vereador Pio Mielo (PT), pois 
entendem que seu partido, o 
PT, também tem pendências 
pontuais com alguns filiados 
envolvidos em recentes “es-
cândalos” que extrapolam 
a ética na atividade política, 
sem jamais ter sido ques-
tionada a manutenção dos 
mesmos na legenda.

SUMiçO
Aconteceu de novo. O 

presidente da Câmara de 
São Caetano do Sul, Sidão da 
Padaria (PSB), se ausentou, 
novamente, da sessão em 
dia de votação de projeto 
de autoria do Executivo. Na 
última terça-feira (27/08), 
quem conduziu os trabalhos 
durante a discussão e votação 
do projeto que possibilita 
a negociação da dívida dos 
contribuintes com a Prefei-
tura, foi o vice-presidente 
Flávio Rstom (PTB). Ao colu-
nista de um jornal regional, 
a justificativa dada é de que 
tinha saído para participar 
de uma “atividade oficial” 
do prefeito Paulo Pinheiro 
(PMDB). Na agenda oficial do 
peemedebista não consta a 
tal “atividade”.
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O deputado estadual e pre-
sidente do PMDB paulista, 
Baleia Rossi, visitou o prefeito 
de São Caetano do Sul, Paulo 
Pinheiro. Na pauta, esteve a 
recente obtenção da Certidão 
Negativa de Débitos (CND).

“É um momento crucial para 
unirmos o PMDB em prol de 
São Caetano. Acionaremos o 
vice-presidente Michel Temer e 
nossos deputados para que seja 
feito todo o esforço possível 
para atrairmos investimentos 
federais e estaduais ao municí-
pio”, garantiu Baleia Rossi.

O vereador de São Caetano 
do Sul, Francisco de Macedo 
Bento (PP) indicou ao prefeito 
Paulo Pinheiro a execução de 
uma base da Guarda Municipal 
ou da Policia Militar nas imedia-
ções da saída da cidade para a 
Avenida Delamare.

“O local está sendo muito 
frequentado por delinquentes 
que assaltam as pessoas que 
passam por ali, o que faz com 
que todos se sintam inseguros 
sem a presença das autoridades 

competentes”, afirma o verea-
dor Chico Bento.

Com a aprovação da indica-
ção, o local contará diariamente 
com uma base fixa da Policia 
Militar ou da Guarda Municipal, 
prevenindo assim que mais ca-
sos de assaltos ocorram nesta 
região. “Espero que a indicação 
seja aprovada o mais breve pos-
sível, pois uma cidade com segu-
rança é uma cidade com muníci-
pes mais tranquilos e satisfeitos”, 
finalizou o parlamentar.

Chamou a atenção do público presente à última sessão do Le-
gislativo de São Caetano do Sul o fato do vereador Fábio Palácio (PR) 
estar o tempo todo conectado as redes sociais e postando, em tempo 
real, o que estava acontecendo na Câmara. Palácio sempre foi ligado 
às novas tecnologias e utiliza muito bem essas novas ferramentas de 
comunicação. Duas perguntas a serem feitas: o que foi feito dos no-
tebooks que os antigos vereadores receberam da Câmara Municipal? 
E mais: por que cobram tanto a melhoria da rede sem fio (wi-fi) no 
Plenário, se não fazem uso da internet durante as sessões?

na rEdE

 Eric Romero/PMSCS

TIRAGEM CERTIFICADA
PELA GRÁFICA

Vereador pede base da Guarda Municipal

Paulo Pinheiro recebeu o presidente estadual do PMDB 

Divulgação

O prefeito de São Caetano do Sul, Paulo Pinheiro, e o che-
fe de Gabinete da Prefeitura, Eduardo Casonato, estiveram 
reunidos com representantes de escolas, entidades religiosas 
e associações dos bairros Cerâmica e Oswaldo Cruz, na tarde 
desta quarta-feira (17/7), no Palácio da Cerâmica, sede do 
Governo Municipal sancaetanense.

Na reunião, os representantes apontaram necessidades 
de reformas e reparos nas instituições escolares, bem como 
reivindicaram reforço no policiamento escolar, melhorias na 
sinalização das vias e poda de árvores.
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Animais de estimação serão permitidos 
neste final de semana nos parques

Prefeitura de São Caetano estuda liberação de animais em parques da cidade
Eric Romero/PMSCS

Disque ajustes e
consertos de roupas

Rua Santo Antonio, 257 
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842

Zig-Zag

Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos em geral

atEndiMEntO
2ª a 6ª das

08 às 18 horas
Sábado das

08 às 15 horas

Com estacionamento 
para clientes





Vencedores de concurso literário são premiados
A Secretaria dos Direitos da 

Pessoa com Deficiência ou Mo-
bilidade Reduzida premiou os 
vencedores do concurso literário 
Compartilhando Cidadania. Os 
29 munícipes com deficiência 
inscritos foram agraciados com a 
medalha de Honra ao Mérito De-
nize Perrella Momezzo e os seis 
primeiros colocados receberam 

premiação em dinheiro.
Thiago Tortorello, secretário 

das Pessoas com Deficiência, 
explicou os critérios de avalia-
ção dos textos, que tinham o 
tema Nossa cidade mais inclu-
siva: “inovação e criatividade, 
coerência e conjunto da obra, 
compreensão da proposta e, 
por fim, língua portuguesa e 

ortografia”. “Avaliamos as ideias 
passadas nos textos. Podemos 
afirmar que a democracia regeu 
o concurso, pois a população 
expressou seus anseios e, a 
partir daí, poderemos extrair 
sugestões e soluções para tra-
tar da acessibilidade em nosso 
município”, observou Thiago.

Os autores das seis melho-

res redações receberam, além 
da medalha, premiações que 
variaram de R$ 500 a R$ 3.000. 
Priscila Branca Neves foi a gran-
de vencedora da noite, seguida 
por José Ivamar Dantas Filho (2º 
lugar), Silvana Peca Tomazelli 
(3º), André Luiz Lacerda (4º), 
Kelly Rejane Rodrigues (5º) e 
Marcos Mendes de Oliveira (6º).

Nos últimos 2 anos, o Governo do Estado criou 
59 novas agências do Banco do Povo Paulista. 

São milhares de paulistas benefi ciados com 
a menor taxa de juros do Brasil: 0,5% ao mês.  

Conheça as agências na sua região: 
www.bancodopovo.sp.gov.br.

www.saopaulo.sp.gov.br

AMPLIAÇÃO DO 
BANCO DO POVO PAULISTA

É O GOVERNO DO ESTADO TRABALHANDO SÉRIO PARA APOIAR O PEQUENO EMPREENDEDOR

O prefeito de São Caetano 
do Sul, Paulo Pinheiro, liberou 
neste sábado (31/8) e domin-
go (1/9) a entrada de animais 
de estimação no Espaço Ver-
de Chico Mendes, no Bairro 
Cerâmica; Bosque do Povo, 
no Bairro São José; e Parque 
Santa Maria (Guaiamu), no 
Bairro Santa Maria. Este será 
o último teste antes da libe-
ração definitiva do acesso dos 
pets aos parques da cidade, 
em caso de aceitação entre 
os frequentadores dos locais.

Os donos de animais de 
estimação terão de seguir al-
gumas regras para frequentar 
os parques: os animais devem 
ser mantidos na coleira; cães 
grandes ou bravos devem 
utilizar também focinheira; 
os animais não poderão cami-
nhar nos espaços com areia 
usado pelas crianças em suas 
brincadeiras; e os proprie-
tários terão de recolher os 
dejetos dos animais.

“Nós vamos realizar o últi-
mo teste neste fim de semana. 
Se a população aprovar a pre-
sença dos animais de estimação 
nos parques de São Caetano, 
vamos revogar a lei que proíbe 
sua frequência”, explicou o 
chefe de Gabinete da Prefei-
tura, Eduardo Casonato. Ele 
lembrou que a autorização para 
frequentar os parques com 
seus pets é uma reivindicação 
antiga dos donos. 

Moradores podem levar seus animais de estimação no próximo sábado e domingo
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dilma responde
Geraldo Barros lins Júnior, 46 anos, 

administrador de empresas em Maceió 
(al) – a duplicação da Br-101 nos estados 
de Sergipe, alagoas e Pernambuco está pa-
rada em grande parte do trajeto, tornando 
a viagem muito perigosa. Gostaria que o 
governo olhasse com melhores olhos para 
essa obra tão importante que liga a cidade 
de aracaju a recife. 

Presidenta – Geraldo, a duplicação e 
modernização da BR-101 é uma das maiores 
obras rodoviárias no país, com 1.059,2 km 
de extensão de Natal (RN) a Feira de Santana 
(BA). Hoje, há 374,5 km dessa obra concluídos; 
206,8 km estão em execução e 477,9 km em 
processo de contratação. Nesse trecho dos três 
estados que você cita, Pernambuco, Alagoas e 
Sergipe, já foram concluídos  121,5 km de obras 
de duplicação e modernização e  em outros 
206,8 km as obras estão com  bom ritmo de 
execução. Sua preocupação deve estar rela-
cionada aos 309 km restantes. A boa notícia 
é que ainda neste ano serão iniciadas as obras 
em um trecho de 167,5 km, e nos outros 141,2 
km as obras serão iniciadas no ano que vem.  
Há vários trechos já em fase preparatória, para 
início das obras. Nessa área, o Dnit enfrentou 

algumas dificuldades com algumas empresas 
e  teve que substituir duas construtoras. No 
trecho Palmares, na divisa de Pernambuco 
com Alagoas, a nova licitação já foi realizada e 
o resultado foi homologado em maio deste ano. 
Geraldo, esteja  certo que o governo federal 
tem a mesma urgência que você, para que as 
obras fiquem prontas com rapidez. A BR-101 
é prioritária para o país, por ser uma rodovia 
que passa por seis estados e cinco capitais e 
que leva desenvolvimento social e econômico 
para a região Nordeste. 

Presidenta, que benefícios os investi-
mentos do PaC Cidades Históricas trarão 
para as cidades brasileiras? (*)

Presidenta – Na semana passada, na 
cidade mineira de São João del-Rei, anuncia-
mos investimentos do PAC Cidades Históricas, 
que destinará R$ 1,6 bilhão para recuperar 
monumentos e edifícios históricos em 44 
cidades de 20 estados brasileiros. Algumas 
dessas cidades são consideradas patrimônio 
da humanidade pela Unesco. Este é o maior 
e mais abrangente programa de preservação 
cultural já realizado no Brasil. Foram selecio-
nados 425 imóveis – monumentos, edifícios, 

igrejas, obras de arte, museus, bibliotecas, 
prédios históricos, mercados, praças, esta-
ções de trem – que serão recuperados para 
serem utilizados pela população. Isto será 
muito importante para essas cidades, pois 
um monumento restaurado atrai pessoas, 
restaurantes, lojas, movimenta o turismo, 
cria empregos, traz benefícios também para 
o seu entorno.  Os monumentos que serão 
recuperados foram selecionados em parceria 
com os municípios, havendo 119 projetos 
prontos para serem licitados. Algumas obras 
serão executadas por Estados e municípios, 
outras pelo Instituto do Patrimônio Histórico 
e Artístico Nacional - Iphan. Como em toda 
obra do PAC, esses investimentos não são 
contingenciáveis e os processos licitatórios 
têm regras especiais e são mais rápidos. 
Muitas dessas obras são simbólicas para 
nossa cultura e história, como a Igreja Matriz 
de Nossa Senhora da Conceição, em Ouro 
Preto (MG); o Mosteiro de São Bento, em 
Olinda e a Fortaleza de Nossa Senhora dos 
Remédios, na Ilha de Fernando de Noronha 
(PE); a Catedral Basílica, a Igreja do Santíssimo 
Sacramento, em Salvador, e a Igreja Matriz 
de Nossa Senhora da Purificação, em Santo 

Amaro (BA); o Mercado Público de Porto 
Alegre (RS); o Mercado Ver-o-Peso, em Belém 
(PA); o Forte dos Reis Magos, em Natal (RN); 
o Complexo Ferroviário de Paranapiacaba, 
em Santo André (SP); o Museu da República 
e seu Jardim Histórico, o Museu Nacional de 
Belas Artes e o Palácio Gustavo Capanema, no 
Rio de Janeiro (RJ). Há também intervenções 
mais abrangentes, como em São Luís (MA), 
onde R$ 133 milhões ajudarão a recuperar o 
conjunto arquitetônico, com suas fachadas de 
casarões revestidas de azulejos portugueses 
e o seu calçamento de pedras. Ou em Sal-
vador, onde R$ 142 milhões serão aplicados 
em obras de restauração do Pelourinho e 
de outros monumentos. Além de melhorar 
a qualidade de vida dos moradores dessas 
cidades, esses investimentos também atrai-
rão mais turistas. Só no ano passado, as 44 
cidades selecionadas receberam 14,5 milhões 
de turistas brasileiros e estrangeiros, número 
que certamente vai crescer com as obras do 
PAC Cidades Históricas.

(*) Esta pergunta, que precede a Mensagem, 
foi formulada pela Secretaria de Imprensa 
para melhor entendimento do conteúdo.

Coluna semanal da Presidenta Dilma Rousseff

Governo propõe salário mínimo
de R$ 722,90 para 2014

O texto deve ser votado pela Câmara e pelo Senado até o fim do ano

Rápidas

A Novelis, líder global 
em laminados e recicla-
gem de alumínio informa 
que estão abertas as ins-
crições para o Programa 
de Estágio Novelis 2014. 
Para se candidatar, os in-
teressados devem acessar 
o site http://www.ciclo-
novelis.com.br até o dia 
8 de setembro e seguir 
as etapas do processo. A 
empresa oferece um total 
de 34 vagas, divididas en-
tre o escritório central em 
São Paulo e as fábricas de 
Pindamonhangaba, Santo 
André e Ouro Preto.  O 
estágio pode ter duração 
de 1 ou 2 anos, de acordo 
com a previsão de térmi-
no do curso (dez/2014 ou 
dez/2015).

O Colégio Singular e o 
Singular-Anglo Vestibulares 
promovem dia 31, das 14 
às 17h30, o 30º Encontro 
de Informação Profissional 
(EIP), uma das maiores feiras 
de orientação profissional do 
Estado de São Paulo.

A principal finalidade 
do evento é oferecer gra-
tuitamente orientações 
sobre profissões e infor-
mações a respeito dos mais 
variados cursos universitá-
rios, mercado de trabalho 
e possibilidades de carreira 
de cada área.O encontro 
ocorrerá das 14h às 17h30, 
no Colégio Singular San-
to André (rua Álvares de 
Azevedo, 222 - Centro). A 
entrada é gratuita.

Karine Melo
Da Agência Brasil

O novo valor do salário 
mínimo deverá ser R$ 722,90. 
O anúncio foi feito ontem pela 
ministra do Planejamento, 
Miriam Belchior. Ela esteve 
no Congresso para entregar 
ao presidente da Casa, Renan 
Calheiros (PMDB-AL), a peça 
orçamentária de 2014. O texto 
deve ser votado pela Câmara e 
pelo Senado até o fim do ano. O 
reajuste passa a valer em 1º de 
janeiro de 2014. O valor atual 
do mínimo é R$ 678.

“O novo valor incorpora a 
regra de valorização do salário 
mínimo que tem sido uma 
política importante de alavan-
cagem da renda das famílias 
no Brasil, que tem nos levado 

a patamares de qualidade de 
vida muito superiores”, disse 
Miriam Belchior.

Crescimento  - O governo 
também fez uma revisão na 
estimativa do crescimento 
econômico para 2013 e 2014. 
A proposta de Orçamento de 
2014 foi elaborada consideran-
do que a economia brasileira 
crescerá 4%.

O texto que está sendo en-
caminhado ao Congresso prevê 
ainda superavit primário de R$ 
167,4 bilhões (equivalente a 
3,2% do PIB), com possibilidade 
de abatimento de R$ 58 bilhões 
em gastos com investimentos e 
desonerações.

De acordo com a ministra, o 
impacto do salário mínimo nas 
contas do governo será de R$ 
29,2 bilhões em 2014.

A ministra do Planejamento, Miriam Belchior, também prevê crescimento de 4% para o PIB

Hospital de Clínicas de São Bernardo 
recebe sete novos equipamentos

O Hospital de Clínicas de 
São Bernardo do Campo rece-
beu nesta terça-feira (27) sete 
novos equipamentos, todos 
para a Central de Materiais 
Esterilizados (CME) da unidade: 
duas lavadoras termodessin-
fectoras, três autoclaves de 
barreira e dois gabinetes de 
secagem. Em função do peso e 
tamanho, eles foram içados até 
o andar onde serão instalados.

Os aparelhos foram adquiri-
dos com recursos do convênio 
com o Ministério da Saúde, que 
repassou o valor de R$ 986,2 mil 
para a compra desses materiais. 
“Nós conseguimos comprá-los 
no processo licitatório por R$ 
700 mil. Portanto, tivemos uma 
excelente economia de R$ 286,2 
mil, que serão destinados à aqui-
sição de mais equipamentos”, 
destacou o secretário de Saúde, 
Arthur Chioro.

Ainda segundo o secretário, 
com esses aparelhos e ainda 
as lavadoras ultrassônicas e a 
autoclave de peróxido de hidro-
gênio, que já haviam sido en-
tregues, a Central de Materiais 
Esterilizados está praticamente 
completa. “Essa área é muito 
importante para o funciona-
mento do centro cirúrgico, por 
exemplo, além de todo o apoio 
técnico do hospital”, explica.

Os equipamentos têm capa-
cidade para esterilizar diversos 
materiais usados por médicos 
e enfermeiros, como instru-
mentais cirúrgicos, materiais de 
ventilação mecânica e aqueles 
usados para assistência ao pa-
ciente internado e ao paciente 
ambulatorial.

Em julho, o hospital recebeu 
o microscópio cirúrgico e os 
equipamentos de hemodinâmi-
ca. “Nas próximas semanas, vão 

chegar outros equipamentos de 
grande porte como o tomógra-
fo, raio x fixo, câmara mortuária 
entre outros”, anunciou Chioro.

Atualmente, a obra está em 
fase de acabamento. Cerca de 
350 operários ainda trabalham 
na estrutura. Outros equipamen-
tos serão entregues somente 
após a conclusão dos serviços. 

Hospital - Localizado na 
Estrada dos Alvarenga, 999, no 
Bairro Alvarenga, o Hospital de 
Clínicas tem previsão de come-
çar a funcionar no fim do ano. A 
unidade terá 293 leitos, sendo 
60 de UTI. Alguns dos serviços 
que o hospital vai disponibilizar 
são medicina nuclear, exames 
por imagem, hemodiálise, es-
pecialidades clínicas e pediá-
tricas. O hospital também vai 
captar órgãos para transplante 
e fazer cirurgias ortopédicas 
eletivas de grande porte.

Paulo Pinheiro recebe
lideranças do PMDB

Pinheiro, ex-governador Fleury e o presidente da Fiesp, Paulo Skaf Materiais foram içados para dentro do novo hospital

Divulgação Kleber Vicente

O prefeito Paulo Pinheiro, de 
São Caetano do Sul, recebeu, dia 
23, os principais nomes do PMDB 
do Estado no Congresso Regio-
nal de Vereadores e Lideranças 
Municipais do partido. O evento 
abrangeu a Capital, Grande São 
Paulo, Vale do Ribeira e Litoral Sul. 

“O PMDB me acolheu há dois 
anos e tem me apoiado desde 
então. Conto com a ajuda das lide-
ranças do partido para continuar 
atraindo os investimentos tão 
necessários para São Caetano”, 
disse o anfitrião Paulo Pinheiro.

O presidente da Federação 
das Indústrias do Estado de São 
Paulo (Fiesp) e pré-candidato do 
PMDB ao governo estadual, Paulo 
Skaf, foi responsável pelo discurso 
de encerramento do evento. Ele 
destacou que São Caetano é uma 
referência para os municípios pau-
listas e que é um orgulho para os 
peemedebistas contar com Paulo 

Pinheiro no comando da cidade. 
“O que não podemos aceitar é 
que São Paulo possua uma cidade 
rica como São Caetano, a melhor 
do Brasil no IDH, e municípios 
tão desassistidos como alguns 
que encontramos na região me-
tropolitana da capital e no Vale 
do Ribeira, por exemplo. Isso não 
pode continuar assim.”

Diversas lideranças estaduais 
do PMDB se revezaram ao micro-
fone, entre elas o ex-governador 
Luiz Antônio Fleury Filho; o presi-
dente estadual do PMDB, depu-
tado estadual Baleia Rossi; o se-
cretário geral do PMDB no Estado 
de São Paulo e líder do partido na 
Assembléia Legislativa, deputado 
Jorge Caruso; Vanessa Damo, 
deputada estadual e presidente 
do PMDB Mulher; além de verea-
dores, prefeitos e ex-prefeitos. A 
vice-prefeita de São Caetano, Lúcia 
Dal’Mas, também compareceu.

Novelis abre 
inscrições para 

Programa
de Estágio

Feira de
orientação 

profissional

Antonio Cruz/ABr
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Moradores do Olímpico participam do 
programa Prefeitura Perto de Você

No mês de setembro, os bairros Nova Gerty, Boa Vista e Fundação serão contemplados com a iniciativa

Amanhã, dia 31 de agosto, 
o Conselho Regional de Far-
mácia de São Paulo (CRF-SP) 
realiza a ação “Farmacêutico 
na Praça”, simultaneamente, 
em 21 cidades do estado de 
São Paulo. Serão oferecidas,  
gratuitamente, orientações 
sobre o uso correto de medi-
camentos, formas de arma-
zenamento e descarte, além 
de serviços como aferição 
de pressão arterial (hiper-
tensão), testes de glicemia 
(diabetes). A tenda de aten-
dimento à população em São 
Caetano do Sul será montada 
na Avenida Fernando Simon-
sen, 566, das 9h às 13h. 

Quem passar pelos locais 
de atendimento poderá tirar 
dúvidas sobre a  diferença 
entre medicamentos gené-
ricos, similares e de refe-
rência, além de saber sobre 
os perigos de misturar um 
medicamento com outro, os 
riscos da automedicação e 
muito mais. Todos os servi-
ços serão prestados por far-
macêuticos voluntários. As 
informações também estão 
nos folderes orientativos que 
serão distribuídos nos locais. 

Depois de seis anos, os 
guardas civis municipais 
(GCMs) de São Caetano do Sul 
voltarão a participar de um 
curso de tiro. O aperfeiçoa-
mento, fundamental para o 
bom desempenho da função, 
será realizado entre 5 e 25 de 
setembro, no Tiro de Guerra 
de São Bernardo do Campo.

Todo o efetivo da GCM, 
formado por 440 homens e 
mulheres, irá aprimorar suas 
técnicas de tiro. O curso se-
gue tópico inserido no plano 
de governo do prefeito Paulo 
Pinheiro. O documento versa 
sobre a retomada do aper-
feiçoamento profissional da 
categoria, conferindo mais 
entrosamento aos integran-
tes da corporação e criando 
vínculo de conhecimento 
junto à população.

“É um treinamento práti-
co que apura as habilidades 
dos guardas e complementa 
a ampla grade de cursos 
que projetamos para este 
ano”, destaca o comandan-
te da GCM, Carlos Augusto 
Almeida. “Nossos homens e 
mulheres estão se aperfei-
çoando para servir à popula-
ção de uma forma cada vez 
mais adequada.”

Desde o início do ano, 
os guardas de São Caetano 
já realizaram uma série de 
cursos teóricos e práticos, 
em um processo de busca 
constante pela melhora do 
atendimento aos moradores. 

Moradores
recebem

orientação
farmacêutica

GCMs voltam 
a participar de 

curso de tiro

Praça das Andorinhas
 começa a ser reformada

Como parte do programa 
Verde em Dia (iniciativa que 
prevê poda e limpeza de par-
ques e jardins), criado para 
oferecer mais conforto e op-
ções de lazer aos moradores, 
a Prefeitura de São Caetano do 
Sul, por meio da Secretaria de 
Serviços Urbanos, iniciou na 
segunda-feira (26/8) ampla re-
forma na Praça das Andorinhas, 
no Bairro Santa Maria.

A ação foi definida após 
visita do prefeito Paulo Pi-
nheiro ao local, realizada no 
dia 17 de agosto, em conversa 
com moradores dos arredo-

res que explicaram a neces-
sidade de uma repaginação 
no local, importante centro 
de lazer do bairro.

“A praça estava há algum 
tempo precisando de uma 
atenção maior da Prefeitura. 
Conversando com a população, 
pude ver os pontos que neces-
sitam de melhorias e vamos 
colocar em prática”, disse.

Também presente no lo-
cal, o secretário municipal 
de Serviços Urbanos, Dorival 
Fernandes, detalhou as inter-
venções que serão feitas na 
praça. “Vamos fazer a poda de 

árvores, reformar os canteiros, 
pintar todo o local, consertar 
os brinquedos e melhorar a 
iluminação pública”, afirmou.  
Além desses serviços, as gra-
des que cercam a praça rece-
berão reparos, os pisos serão 
trocados e a jardinagem do 
local será refeita com a plan-
tação de variadas espécies de 
plantas e flores.

Além disso, após a reforma 
que tem duração prevista para 
45 dias, a Prefeitura estuda 
aumentar a vigilância do local 
por meio do efetivo da Guarda 
Civil Municipal.

Festa Italiana chega ao 
fim com grande público

Shows musicais ocorreram em todas as noites Reforma repaginará o local com pinturas, conserto de brinquedos, iluminação e troca de pisos

Du Merlino/PMSCS Eric Romero/PMSCS

Temos Convênio
com a ARESM

A 21ª edição da Festa Italiana 
de São Caetano do Sul, chegou 
ao fim, após oito noites de muita 
diversão, música, dança e co-
mida de qualidade nas ruas do 
Bairro Fundação. Cerca de 50 
mil pessoas passaram pelo local 
nos quatro fins de semana de 
celebração, em um clima familiar 
que contagiou a todos.

O prefeito de São Caetano, 
Paulo Pinheiro, compareceu em 
todos os dias da Festa Italiana e 
destacou o excelente trabalho 
realizado pelos voluntários das 
entidades assistências que ge-
renciaram as barracas, respon-

sáveis por servir aos visitantes 
o melhor da tradicional comida 
italiana. “A festa foi muito bonita 
este ano. Gostaria de parabeni-
zar todos os voluntários que se 
esforçaram para receber bem o 
público. Espero todos de volta 
em 2014, para uma comemora-
ção cada vez melhor.”

A comerciante Márcia Cristina 
de Souza, moradora do Bairro 
Cerâmica, levou a família à festa 
no sábado. “Eu faço questão de vi-
sitar a festa todo ano. A comida é 
uma delícia e o ambiente é muito 
seguro e animado. Eu recomendo 
para todos os meus amigos”.

A Praça dos Imigrantes rece-
beu, dia 24, a quarta edição do 
programa Prefeitura Perto de 
Você. Dessa vez, os moradores 
do Bairro Olímpico puderam 
conversar com o prefeito de São 
Caetano do Sul, Paulo Pinheiro, 
e com os secretários munici-
pais, além de terem acesso a 
uma série de serviços como 
emissão de documentos, ca-
dastro de currículo, vacinação, 
corte de cabelo, orientações 
médicas e odontológicas, en-
tre outros. “Esse contato com 
a população é fundamental 
para sabermos se estamos no 
caminho certo”, disse Pinheiro.

Na parte de entretenimento, 
o programa contou com exibições 
artísticas como os fantoches da 
Guarda Civil Municipal (GCM), 
a fanfarra da Escola Municipal 
de Ensino Fundamental (EMEF) 
Prof.ª Eda Mantoanelli, danças 
da Terceira Idade, o músico Gil-
berto Marques e as alunas da 
Escola Municipal de Bailado Laura 
Thomé, que encerraram as apre-

sentações culturais.
Inácia da Silva aproveitou a 

manhã ensolarada para presti-
giar a ação. “Sabia que haveria 
esse evento e compareci para 
tirar o documento do meu 
filho”, revelou. “De quebra, 
arrumei o cabelo e cuidei do 
visual”, acrescentou Inácia ao 
sair da tenda do Fundo Social 
de Solidariedade. 

Já o casal Carlos Eduardo e 
Carina Barcha levou os gêmeos 
Nicholas e Eduarda para a Praça 
dos Imigrantes. “Soubemos 
do evento por meio da escola 
onde nossos filhos estudam e, 
por isso, viemos até aqui para 
tirar o RG das crianças, atuali-
zar a carteirinha de vacinação 
e fazer uma inspeção com os 
dentistas”, contou o Carlos. 
“O programa é completo e os 
profissionais envolvidos são 
muito atenciosos e capacita-
dos”, completou Carina. “Ações 
como essa honram a tradição 
da cidade ser a melhor para se 
viver”, finalizou o pai.

Corte de cabelo é sempre um dos mais procurados no programa

Robson de Almeida/PMSCS
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Santo André entrega primeira etapa
de revitalização da Oliveira Lima

Prefeitura também instalou lombofaixas nas ruas adjacentes para garantir segurança dos pedestres

A Associação Comercial 
e Industrial de Santo An-
dré  (ACISA) e a Prefeitura 
Municipal assinaram, nesta 
semana, o acordo para a de-
coração natalina na cidade. 
Serão cerca de 500 pontos, 
espalhados pelos bairros  
Jardim, Camilópolis, Parque 
das Nações, Santa Terezi-
nha, Centro, Vila Assunção, 
Vila Linda, Vila Luzita, Vila 
Helena, Jardim Bom Pastor 
e Jardim Bela Vista. 

Neste ano, a decoração 
envolverá quatro peças di-
ferentes e a empresa res-
ponsável pela confecção e 
instalação dos enfeites é a 
Idea Eventos, Cenografia e 
Decoração, de Santo André. 
Toda a cidade estará enfeita-
da e iluminada a partir do dia 
1º de dezembro.

Miguel Denser

Prefeito Carlos Grana e o secretário de Obras, Paulinho Serrra

A Prefeitura de Santo André 
entregou à população e aos co-
merciantes da Oliveira Lima a 
conclusão da primeira etapa da 
revitalização da tradicional rua 
de comércio da cidade. Diversas 
intervenções contemplaram me-
lhorias na cobertura do calçadão, 
limpeza, pintura, a reinauguração 
do chafariz com nova iluminação 
e fechamento com vidro, bem 
como a instalação das primeiras 
lombofaixas nas ruas adjacentes, 
trazendo mais segurança aos pe-
destres que circulam pela região. 
Foram investidos aproximada-
mente R$ 900 mil nesta primeira 
fase de intervenções. 

Na ocasião, o prefeito Carlos 
Grana e o secretário de Obras 
e Serviços Públicos, Paulinho 

Serra, percorreram a Olivei-
ra Lima e vistoriaram todas 
as intervenções realizadas e 
que também contemplaram a 
recuperação da estrutura me-
tálica da cobertura, aplicação 
e tratamento contra corrosão, 
lavagem, limpeza de todo o 
sistema de calhas e recupera-
ção da iluminação do trecho 
do calçadão. Atendendo ainda 
solicitação dos comerciantes da 
Rua Eliza Fláquer, foi realizada 
poda de árvores, instalação de 
iluminação de piso e instalação 
de novo mobiliário, com substi-
tuição de bancos. 

“Concluímos em sete meses 
as propostas da primeira fase 
das intervenções, boa parte do 
novo mobiliário foi construído 

com mão de obra própria e cus-
to zero, feito com árvores reci-
cladas integralmente, retiradas 
em podas emergenciais, ou 
seja, fizemos mais, com menos. 
Andamos por todo esse espaço 
e só ouvimos elogio por esta 
iniciativa”, pontuou o prefeito. 

Paulinho Serra frisou que 
o projeto de revitalização da 
Oliveira Lima, feito em parceria 
com os comerciantes, terá ainda 
outras duas fases, tratando a 
mobilidade urbana como meta. 
“Tudo foi feito em parceria com 
os comerciantes da região. Eles 
são corresponsáveis na manu-
tenção do mobiliário, temos um 
compromisso firmado com a va-
lorização deste importante eixo 
comercial da cidade”, garantiu. 

A Prefeitura de Santo An-
dré pleiteará verba de R$ 500 
mil para melhorias da GCM 
(Guarda Civil Municipal). Ao 
todo, o Ministério da Justiça 
destinará R$ 20 milhões para 
projetos municipais de ca-
pacitação e valorização das 
corporações, com resultado 
na melhoria da prestação de 
serviços à população. As pro-
postas devem ser encaminha-
das até o dia 13 de setembro 
por meio do Siconv (Sistema 

de Gestão de Convênios e 
Contratos de Repasse).

Para obter essa linha de 
recursos, há série de exigên-
cias do ministério. Uma delas 
é a quantidade do efetivo da 
GCM, que tem de ser maior 
do que 200 guardas. Outra 
condição é que a verba tem 
de ser destinada a despesas 
com aquisição de bens e con-
tratação de serviços em temá-
ticas como redução de riscos 
ocupacionais e de vitimização 

profissional; desenvolvimento 
pessoal, bem-estar e melho-
ria das condições de trabalho 
dos agentes; e aprimoramen-
to do ambiente educacional 
e do ensino.

Entre os projetos que a 
GCM de Santo André cadas-
trará estão o Programa de 
Reestruturação do SAP (Ser-
viço de Apoio Psicossocial), 
o Programa Segurança em 
Movimento e a capacitação 
dos servidores da corporação. 

Prefeitura quer R$ 500 mil do
Ministério para melhorias da GCM

Verba ajudará na capacitação da corporação

Maurício Taboni/Arquivo

ACISA e
Prefeitura

fecham acordo 
para o Natal

Iamspe dá dicas para se livrar do tabagismo

Os primeiros três profis-
sionais selecionados para 
trabalhar em São Bernardo 
pelo programa Mais Mé-
dicos, do governo federal, 
chegaram na cidade. 

Uma das médicas, brasi-
leira, deve começar a traba-
lhar no início de setembro. 
Também se inscreveram um 
médico mexicano - que fala 
português fluentemente e 
já trabalhou no Brasil em 
outras épocas - e uma mé-
dica brasileira formada no 
exterior. Esses dois últimos, 
antes de começar a atender, 
estão sendo capacitados 
pelo Ministério da Saúde 
durante três semanas na 
legislação e nas políticas 
públicas envolvendo o SUS e 
em língua portuguesa. 

SBC recebe
os primeiros

médicos

Em comemoração ao Dia 
Nacional de Combate ao Fumo, 
celebrado no dia 29 de agosto, 
o Instituto de Assistência Médi-
ca ao Servidor Público Estadual 
(Iamspe) elaborou dicas para se 
livrar do tabagismo.

De acordo com a Organiza-
ção Mundial da Saúde (OMS), 
o fumo é a principal causa de 
morte evitável no mundo e, 
somente no Brasil, cerca de 552 
pessoas morrem por dia por 
doenças ligadas ao tabagismo. 

O cigarro é composto por 
cerca de 4,7 mil substâncias tó-
xicas e se divide em duas fases: 
a sólida e a gasosa. A primeira 
é composta, basicamente, por 
monóxido de carbono e amô-
nia. A segunda, principalmente, 
por nicotina e alcatrão.

Segundo a pneumologis-
ta e diretora do Serviço de 
Doenças do Aparelho Respira-
tório do Hospital do Servidor 
Público Estadual (HSPE), Ma-
ria Vera Castellano, o primei-
ro passo é escolher uma data 
para deixar o cigarro.

Faça um plano de como 
irá lidar com a abstinência da 
nicotina. É necessário mudar 
seus hábitos e evitar todas as 
atividades vinculadas ao ato de 
fumar”, afirma.

Para facilitar o tratamento 
e impedir recaídas, é neces-
sário o descarte de objetos e 
deixar de lado situações que 
lembrem o hábito de fumar. 
“Abandonar isqueiros, cin-
zeiros e maços são decisões 
importantes para quem quer 
largar o vício”, ressalta.

A síndrome de abstinên-
cia acontece geralmente com 
maior força nas primeiras se-
manas após a falta de nicotina 
no organismo. Os sintomas da 

abstinência mais comuns po-
dem variar entre inquietação, 
tristeza, distúrbios do sono, 
falta de concentração, dores de 
cabeça, tonturas, ansiedade e 
irritabilidade.

A pneumologista destaca 
que existem cuidados para 
controlar a fissura pelo cigar-
ro e o humor. “Tomar água, 
mascar chicletes diet, praticar 
atividades físicas, comer frutas 
e legumes são algumas formas 
de combater a vontade de fu-
mar”, explica.

Durante a caminhada até o 
abandono total do vício é ne-
cessário evitar situações como 
tomar café durante o trabalho 
ou depois do almoço, happy 
hour com bebidas alcoólicas e 
uso de objetos que remetam 
ao cigarro.

A falta do cigarro deixa 
os nervos trabalhando em 
maior frequência, e pode ser 
compensada pelo maior con-
sumo de alimentos. Por isso, 
compense a mudança com um 
plano alimentar equilibrado e 
controlado, associados à prá-
tica de exercícios físicos. 

“Valorize os ganhos diários 
que ocorrem com a inter-
rupção do tabagismo, princi-
palmente os relacionados à 
saúde, como a redução dos 
riscos de ataques cardíacos, 
diversos tipos de câncer e ca-
pacidade pulmonar, além dos 
ganhos financeiros. Pense no 
que seria possível fazer para 
mudar sua rotina buscando 
atividades diferentes. Se for 
o caso, comece praticando 
esportes, isso representará a 
você um aumento na qualida-
de de vida. Resgate as coisas 
que mais gosta de fazer ”, 
aconselha a médica.

Malefícios causados pelo cigarro

TABAGISMO Cigarro é a principal causa de
morte evitável no mundo



Para quem gosta de comédia, 
o filme ‘Os Estagiários’ é uma 
boa pedida . A Fox Filme do Bra-
sil vai promover a estreia oficial 
da produção hoje em todos os 
cinemas do Brasil. O filme foi 
gravado em Mountain View no 
complexo da gigante de buscas 
Google e conta com os próprios 

funcionários da empresa, que 
fazem figuração nas cenas.

Escrito e protagonizado por 
Vince Vaughn, ‘Os Estagiários’ 
conta a história de dois vende-
dores de relógios quarentões 
que perdem o emprego porque 
“crianças não usam mais reló-
gios”. Em busca de um novo 

emprego, Billy (Vince Vaughn) 
começa a buscar todas as opor-
tunidades possíveis no Google. 
Quando ele desiste, digita apenas 
“Google” e encontra uma vaga no 
programa de estágio da empresa. 

Billy convence o amigo Nick 
(Owen Wilson) a se inscrever para 
o programa também. Então, os 

dois percebem que as coisas mu-
daram um pouco desde a época 
em que tentavam conquistar uma 
nova oportunidade de carreira. 

Aos 40 anos, eles vão ter que 
competir com jovens descolados, 
que realmente sabem o que um 
“Google Hangout” significa. Os 
dois viverão cenas engraçadas 

quando tentam se adaptar à cul-
tura da empresa.

A direção do longa é assinada 
por Shawn Levy. Will Ferrell, Max 
Minghella, Rose Byrne, John 
Goodman, Dylan O’Brien, JoAnna 
Garcia, Eric Andre, Josh Brener, 
Tiya Sircare Tobit Raphael tam-
bém estão no elenco.

Filme conta com os próprios funcionários da empresa, que fazem figuração nas cenas
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Comédia ‘Os Estagiários’
mostra os bastidores do Google

Pró-Memória homenageia Guarda 
Cilvil Municipal com exposição

Owen Wilson e Vince Vaughn são os protagonistas deste filme

Sinfônica se 
apresenta nos 

dias 1 e 3

Divulgação

A OSSA (Orquestra Sinfô-
nica de Santo André) apre-
senta no Teatro Municipal 
de Santo André neste do-
mingo (1) e terça-feira (3), às 
20h, a ópera Rigoletto.

O espetáculo é uma peça 
em três atos de Giuseppe 
Verdi. Rigoletto, com libreto 
de Francesco Maria Piave. 
Estreou no teatro La Fenice 
de Veneza em 11 de março 
de 1851. É inspirada na peça 
de teatro Le roi s'amuse de 
Victor Hugo.

O Teatro Municipal de 
Santo André fica na Praça 
IV Centenário, s/n°, Centro. 
Telefone: 4433-0789. 

A Fundação Pró-Memória de 
São Caetano do Sul presta home-
nagem a uma das mais impor-
tantes instituições da cidade com 
a exposição virtual Guarda Civil 
Municipal: 60 anos de história, 
que entrará no site da Fundação 
(www.fpm.org.br) na próxima 
segunda-feira (2/9). 

Criada em 17 de setembro de 
1953, a GCM tem como metas a 

proteção do patrimônio público e 
da segurança coletiva, o controle 
de trânsito e segurança escolar, 
a garantia da integridade de pra-
ças e parques municipais, entre 
outras. Essas missões estarão 
representadas nas 16 fotos que 
irão constituir a mostra. O intuito 
da exposição é ressaltar a atuação 
da guarda, que se resume a uma 
atividade comunitária de seguran-

ça urbana, e apoio aos órgãos poli-
ciais estaduais e federais, quando 
solicitada. Com um estatuto e 
regulamento disciplinar próprios, 
sua política baseia-se em capa-
citação profissional e tecnologia. 

Atualmente, o efetivo da 
GCM é composto por 440 guar-
das. Mais informações sobre a 
exposição podem ser obtidas 
pelo telefone 4223-4780.

‘O Teatro Mágico’ se apresenta
na USCS neste sábado (31)

Espetáculo faz parte da programação de 45 anos da USCS

O grupo musical O Teatro 
Mágico se apresenta neste 
sábado (31) na Universidade 
Municipal de São Caetano do 
Sul (USCS), campus Barcelona, 
a partir das 20h. O evento faz 
parte das comemorações de 
45 anos da instituição e dos 
136 anos do município de São 
Caetano do Sul.

O ingresso é 1 kg de alimento 
não perecível. Estudantes, pro-

fessores e funcionários da USCS 
devem trocar seu alimento no 
Cidap (Campus Barcelona) e no 
DCE/Atlética (Campus Centro). 
Já o público em geral deverá 
efetuar a troca nos seguintes 
pontos: Secretaria Municipal de 
Cultura, Secretaria Municipal 
de Esporte e Turismo, e Fundo 
Social de Solidariedade. Os in-
gressos são limitados.

Os portões da USCS, na 

Rua Maceió, s/n – Portaria 3, 
serão abertos às 16h. O Teatro 
Mágico já esteve na USCS em 
trabalhos anteriores: Entrada 
para Raros (2006); e O Segundo 
Ato (2008), além da participa-
ção em saraus. O show é uma 
iniciativa da Ouvidoria do aluno 
da USCS em parceria com a 
Prefeitura Municipal de São 
Caetano do Sul. Mais informa-
ções pelo telefone 4239-3342.

Vinicius Campos

Projeto sobre história do ensino
infantil é retomado em São Caetano
A Fundação Pró-Memória  

de São Caetano lançou o pro-
jeto Era uma vez uma escola..., 
que é retomado com diferente 
formato. O objetivo é recuperar 
a história do ensino infantil na 
cidade por meio de exposições 
fotográficas que ficarão per-
manentemente nas escolas. 
Haverá a produção de vídeos 
com entrevistas de funcionários 
da instituição e a produção 
de exposições virtuais, que 
serão publicadas no site da Pró-
-Memória (www.fpm.org.br).  A 
ação vai contemplar uma escola 
infantil a cada dois meses.

Escola Luiz José Giorgetti será a primeira a ser beneficiada pelo projeto



O Ministério do Esporte 
respondeu positivamente ao 
pedido formalizado em maio 
pela Prefeitura de São Caetano 
do Sul e doará 1.271 artigos 
esportivos à cidade. Entre os 
itens estão jogos de damas, 
redes e bolas de futsal, hande-
bol, vôlei e basquete. A entrega 
será concretizada hoje (30/8), 
às 10h30, na Secretaria Muni-
cipal de Esporte e Turismo (Rua 
Oswaldo Cruz, 2010, Bairro 
Oswaldo Cruz), em evento que 
terá a participação do prefeito 
Paulo Pinheiro.

Os materiais serão cedi-
dos pelo governo federal por 
meio dos programas Pintan-
do a Liberdade e Pintando a 
Cidadania, desenvolvidos em 
penitenciárias e em comuni-
dades carentes do País. Apro-
ximadamente 5.000 pessoas 

de todas as idades inscritas no 
Programa Esportivo Comunitá-
rio (PEC) de São Caetano serão 
beneficiadas. Ao menos de-
zesseis centros esportivos da 
cidade receberão os artigos.
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São Caetano vai receber
mais de mil artigos esportivos

Os materiais serão cedidos pelo governo federal por meio de programas
Robson de Almeida/PMSCS

Equipe de Santo André vence
3ª etapa do Circuito Basquete de Rua 

Aldo Rebelo promete empenho em
liberar recursos para São Caetano

O Streetball é uma variação do basquete tradicionalMinistro Aldo Rebelo e Gilmar Tadeu discutiram investimentos para São Caetano do Sul

A equipe Soul Power, de 
Santo André, conquistou o 
primeiro lugar na 3ª etapa 
do Circuito Basquete de Rua, 
realizado na Chácara Pigna-
tari, com a presença de cerca 
de 300 pessoas. Já a segunda 
e terceira colocações fica-
ram, respectivamente, com 
os times do Dons, também de 
Santo André, e Family Street, 
de São Bernardo. 

A competição do último fim 
de semana reuniu dez equipes. 
A quarta e última etapa está 

programada para o dia 10 de 
outubro e também será realiza-
da na Chácara Pignatari, ocasião 
a qual será apresentado o time 
campeão do torneio, definido 
pela soma de pontos após a 
realização das quatro fases. 

Conhecido como streetball, 
a modalidade se trata de uma 
variação do basquete tradicio-
nal e é jogado geralmente em 
quadra aberta. O que o difere 
do basquete convencional é o 
estilo, marcado pela realização 
de passes e dribles que ‘descon-

sertem’ o adversário, fazendo 
com que as jogadas se tornem 
mais atraentes e divertidas para 
os jogadores. 

inscrição - Para participar 
da próxima etapa, os interes-
sados devem inscrever suas 
equipes com, no máximo, 
cinco atletas com idade supe-
rior a 16 anos, no site www.
circuitobasquetederua.com.
br. A categoria de disputa é 
livre e os times poderão ser 
mistos, ou seja, com atletas 
de ambos os sexos em quadra.

O ministro do Esporte, Aldo 
Rebelo, se reuniu com o secre-
tário de Esporte e Turismo de 
São Caetano do Sul, Gilmar Ta-
deu Ribeiro Alves, em seu gabi-
nete em São Paulo.O encontro 
se deu por conta da solicitação 
de execução dos projetos da 
cidade junto à pasta federal. 
A obtenção na semana pas-
sada da Certidão Negativa de 
Débitos (CND) pela Prefeitura 
destravará os trâmites.

A Secretaria de Esporte e 
Turismo de São Caetano possui 

pedidos aprovados junto ao 
governo federal que somam R$ 
29,7 milhões. Os projetos serão 
executados imediatamente 
após a liberação das verbas 
pela União. Na pauta, a reforma 
estrutural do Estádio Municipal 
Anacleto Campanella, visando 
uma melhor condição para que 
a cidade possa receber uma se-
leção durante a Copa do Mundo 
de 2014; materiais esportivos 
para os programas comunitá-
rios; reforma e construção de 
equipamentos; e a participação 

de time feminino de futebol da 
cidade em eventos nacionais.

Em relação ao projeto de 
CTS (Centro de Treinamento de 
Seleções), que promoverá uma 
reforma no Estádio Municipal 
Anacleto Campanella, a Caixa 
Econômica Federal já recebeu 
R$ 6 milhões. O montante será 
liberado após a assinatura do 
contrato, o que deverá ocorrer 
em até dez dias. “O Ministério 
do Esporte está empenhado 
em relação às demandas de São 
Caetano”, comentou Aldo Rebelo.

Miguel DenserDivulgação

Materiais atenderão aproximadamente 5.000 pessoas inseridas no Programa Esportivo Comunitário

255 jogos de damas;
150 bolas de futsal; 
100 bolas de handebol; 
150 bolas de vôlei; 
150 bolas de basquete; 
200 bolas de futsal infantil; 
150 bolas de handebol infantil; 
32 pares de redes de futsal/handebol; 
32 pares de redes de basquete; 
32 redes de vôlei;
20 bandeiras nacionais.

Artigos esportivos
destinados a
São Caetano
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